



西二小だより

須賀川市立西袋第二小学校
平成21年1月20日 第52号
発行者 校長 吾妻 敦

www.nishibukuro2-e.fks.ed.jp/ E-mail:school@nishibukuro2-e.fks.ed.jp



版画制作

毎年、須賀川市出身の銅版画家 亜欧堂田善の偉業を顕彰する事業として、商工会議所主催による田善顕彰版画展が行われており、本校では全校生の作品を版画展に出展しています。

2学期の終わりから、各学年の図画工作の学習において版画の制作に取り組んでおり、それぞれ工夫を凝らした作品が仕上がっているようです。来月20日(金)に行われる第5回授業参観当日には、各学年の掲示板に作品が掲示される予定ですので、是非、ご鑑賞いただきたいと思います。



外トイレ周辺の除草の御礼

年明けの今月6日(火)、袋田寿会(会長:佐藤榮一さん)の会員の方々が、本校体育館通路脇の外トイレ周辺の除草をしてくださいました。雑草が生い茂り、本校用務員が一人で除草を行っていたところ、進んで協力してくださったとのこと。すっかりきれいに除草していただき、気持ちよく新学期を迎えることができました。昨年末にも体育館脇の道路の清掃していただくなど、大変感謝しております。保護者の皆様へお知らせするとともに、この場をお借りいたしまして心より御礼申し上げます。

“地域の学校をみんなできれいに”

今月5日(月)の朝、校庭の指揮台周辺にビールの空き缶やライターが落ちており、学校で拾い集め処分しました。昨年5月にも校庭にタバコの吸い殻や空き缶が散乱しており、学校だよりでお伝えいたしましたが、大変残念に感じております。

本校では、体験・ボランティア活動の一環として、子ども達を中心となって朝の奉仕活動やグリーン作戦を行い、校舎内外の美化活動に取り組んでおります。また、保護者の皆様にもご協力をいただきながら、学校行事としてスーパーグリーン作戦を行い、学区内の環境美化活動にも取り組んでいます。活動に参加くださった保護者の方々には「年々ゴミの数が減ってきている」「子ども達が一生懸命取り組んでいる姿をぜひ地域の方々にも見ていただきたい」といった感想もいただいております。

いつまでもきれいで、それを子ども達や地域の皆さんが誇らしく思えるような学校でありたいと願っております。子ども達を取り巻く地域に住む方々一人ひとりの責任として、学校と地域とが力を合わせてこの問題に対処していきたいと考えております。